

Hauptversammlung

Samstag, 25. November 2017



Die 111. Hauptversammlung des Seeländischen Schwingerverbandes stand ganz im Zeichen der Festorte in den nächsten Jahren und den Ehrungen.

Im Seelandheim Worbenband in Worben durfte der Präsident des Seeländischen Schwingerverbandes, Beat Kocher zahlreiche Stimmberechtigte und Gäste begrüßen. Zügig führte er durch die ordentlichen Geschäfte, die alle gutgeheissen wurden.

Eintritte

Folgende vier Nachwuchsschwinger konnten im Seeland aufgenommen werden: Dies sind, Reto Bönzli, Luca Pestoni, Mathieu Burger und Oliver Zumstein.

Wahlen

Für weitere zwei Jahre im Vorstand wurde Beat Kocher als Präsident und Ruedi Rüefli als neuer Kassier gewählt. Als neues Vorstandsmitglied wurde Bettina Burren als Pressechefin gewählt. Reto Bangerter, Christian Dick, Sandra Fankhauser, Serge Wälti wurden in Ihrem Amt wiedergewählt.

Als Kampfrichterchef wurde Christoph Allenbach bestätigt.

Jahresbericht Präsident Beat Kocher

Der Präsident blickt auf eine gelungene Saison 2017 zurück. Der Höhepunkt und somit der Lohn für die harte Saison war der Unspunnen-Sieg von Christian Stucki. Zu Ehren dieser Leistung wurde Christian Stucki ein Gutschein überreicht. Nicht missen möchte der Präsident die Leistung der restlichen angetretenen Seeländer Schwinger am Unspunnen 2017. Dies sind, Florian Gnägi, Philipp Roth und Dominik Roth.

Auch die Jung- und Nachwuchsschwinger konnten in dieser Saison viele Erfolge feiern.

Im weiteren einen herzlichen Dank an die OKs, Gabensender und Sponsoren. Dem Kampfgericht, Platzkampfrichter, Masseur Urs Gygi, Tanja Grosjean und Sandra Fankhauser für Ihre Unterstützung.

Besonderer Dank geht an unseren langjährigen Sponsor Raiffeisen.

Jahresbericht technischer Leiter Christian Lanz

In einem Lebhaften Jahresbericht blickte Christian Lanz auf die Saison 2017 zurück. Total 21 Kränze konnten die Seeländer Schwinger gemeinsam ins Seeland bringen. Christian Stucki hat nach anfänglichen Startschwierigkeiten eine tadellose Saison hingelegt. Diverse Siege wie der Sieg am Seeländischen Schwingfest mit 60 Punkten war der Startschuss zu mehr. Der Unspunnen-Sieg wurde auch von Christian Lanz

hervorgehoben. Bilanz von Christian Stucki, acht Kränze.

Florian Gnägi hatte in der Vergangenheit immer wieder Rückschläge durch Verletzungen zu verarbeiten. Trotzdem konnte er vier Kränze gewinnen und nahm an zwei Schlussgangeilnahmen teil. Florian wünscht er eine Unfallfreie Saison 2018.

Philipp Roth hatte eine durchgezogene Saison, mit etwas mehr Präsenz in den Trainings wäre durchaus mehr machbar. Am Seeländischen Schwingfest konnte er jedoch einen Kranz erkämpfen.

Dominik Roth konnte sich an vier Festen krönen lassen. Das Berner-Kantonale Schwingfest in Affoltern i. E. ist nur eines davon.

Robin Roth der Neukranzer am Emmentalschen Schwingfest in Heimenschwand konnte am Seeländischen Schwingfest in Meinisberg den Kranz bestätigen.

Christian Gnägi konnte sich am Bernisch-Jurasischen und Seeländischen Schwingfest in Meinisberg ebenfalls krönen lassen. Mehr Schwingtraining statt Oberarmtraining wären eine gute Alternative für mehr Kränze.

Thierry Heeb, Jan Freitag, Mike Dubler, Lionel Gnägi und Mathieu Burger konnten auch um die Kränze schwingen. Gereicht hat es leider noch nicht ganz, dass Sie vor die Ehrendamen treten konnten.

Die verletzten Aktivschwinger Adrian Meuter und Damian Gnägi kehren auf die Saison 2018 zurück.

Die Hosen an den Nagel gehängt haben dieses Jahr Ronny Brönimann, Matthias Zimmermann und Fredy Burger. Christian Lanz hofft, euch weiterhin in anderen Tätigkeiten auf dem Schwingplatz wieder anzutreffen.

Jahresbericht Jungschwingerleiter Serge Wälti

Bei den Jung- und Nachwuchsschwingern blickt man auf eine gute Saison zurück. Fabio Mettler wurde als Aufsteiger der Saison 2017 ausgezeichnet.

Schwingfeste im Seeland

Der OK Präsident Reinhard Kunz konnte von einem grandiosen Fest in Meinisberg von diesem Jahr berichten. Er bedankte sich für das Vertrauen und die Mithilfe, ohne jedes einzelne Glied wäre die Durchführung des Seeländischen Schwingfestes nicht möglich gewesen.

Der Seeländische Nachwuchsschwingertag und das Seeländische Schwingfest 2018 unter OK Präsident Iwan Walther findet am Wochenende vom 16. – 17. Juni 2018 in Dotzigen statt. Iwan Walther informierte, dass die Vorbereitungen am Laufen sind und die Homepage nun auch aufgeschaltet ist. Das gesamte OK freut sich auf die kommenden Monate.

Als Trägerverein für den Seeländischen Nachwuchsschwingertag und Seeländische Schwingfest 2019 in Lyss wurde der Turnverein und Schwingklub Lyss als Organisator einstimmig gewählt. Das Fest findet am 25.-26. Mai 2019 statt. Der Präsident des Trägervereins Fritz Witschi, bedankt sich für das grosse Vertrauen.

Für das BKSF 2020 bewarb sich als Trägerverein der FC Aarberg und als Organisator der Seeländische Schwingerverband. Die HV stimmte einstimmig zu und somit wird die Bewerbung für das BKSF 2020 an den BKSJ gestellt. Das Fest findet im Juli 2020 in Aarberg statt.

Pflichtenheft

Das veraltete Pflichtenheft vom Jahr 1986 wurde von Martin Dubler überarbeitet. Das neuen Pflichtenheft für Nachwuchsschwingertag und Seeländische Schwingfest wurde an der HV angenommen.

Ehrungen

Für die Verdienste für 15-jährige Aktivmitgliedschaft wurden Daniel Burkhalter, Walter Burri, Thierry Heeb, Roland Läderach, Christian Lanz, Ruedi Rüfli, Christian Schlup, Christian Stucki, René Tüscher, Christian Dick, François Bourquin und Adrian Meuter mit der Freimitgliedschaft ausgezeichnet.

Urs Gygi, welcher seit 2001 unsere Aktivschwinger an den Seeländischen und Kantonalen Schwingfesten massierte zieht sich nun zurück. Für seine langjährige Unterstützung bedanken wir uns und dürfen ihn als Freimitglied in unsere Kreise aufnehmen.

Simon Studer Platzspeaker und Stéphanie Gerber Webmasterin / Fotografin wurden als Passivmitglied aufgenommen.

Tanja Grosjean wurde nach Ihrem Rücktritt aus dem Seeländer Vorstand zum Ehrenmitglied ernannt. Herzlichen Dank für die langjährige Hilfe in den verschiedenen Tätigkeitsbereichen im SSV.